

# KIM

## Taruna Poltekip Aktif dalam Kontrol Keliling Lingkungan di Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.KIM.WEB.ID](http://CILACAP.KIM.WEB.ID)

Jul 4, 2024 - 10:01



Karanganyar, 2 Juli 2024 - Lembaga Pemasyarakatan Khusus Kelas IIA Karanganyar menerima dengan baik pelaksanaan program Magang dan Satriya Sancaya Karya Dika Taruna Poltekip Angkatan 55, dan dalam arahannya Kepala Lapas Karanganyar mengatakan bahwa Magang ialah program untuk menimba ilmu sebanyak banyaknya sebagai bekal nantinya saat bertugas

Taruna Poltekip ditempatkan di dalam beberapa seksi di Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar, dan setiap minggunya akan dilakukan pergeseran seksi agar Taruna Poltekip mendapatkan seluruh pengetahuan baik fungsi dan peran dari masing masing seksi yang ada di Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar.

Dalam Seksi Kegiatan Kerja para Taruna Politeknik Ilmu Pemasyarakatan (Poltekip) angkatan 55 dengan penuh semangat melaksanakan kegiatan kontrol keliling dan jaga kebersihan di Lingkungan Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar.

Pada hari Selasa (2 Juli 2024). Kegiatan ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan Magang Taruna Poltekip guna mengenali tugas dan tanggung jawab dari setiap seksi yang ada di Lapas, terutama Seksi Kegiatan Kerja yang mana di Lapas pada umumnya ( Lapas Medium Security ) tugas pokok dan fungsinya melaksanakan pembinaan kemandirian kepada WBP namun pada lapas Super Maximum Security Khusus Kelas IIA Karanganyar berdasarkan Permenkumham No 35 tahun 2018 tentang regulasi revitalisasi Penyelenggaraan Pemasyarakatan tidak melaksanakan program pembinaan kemandirian, tugas tersebut sesuai kebijakan pimpinan bergeser pada kegiatan lain salah satunya bertanggung jawab menjaga Kebersihan dan kerapihan Lingkungan Lapas.

Para Taruna dengan sigap membersihkan seluruh area Lapas, mulai dari halaman depan, halaman samping, maupun belakang. Tak hanya itu, mereka juga membantu membersihkan tanaman merambat yang ada di pagar, serta pelaksanaan kontrol beranggang Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar.

Dengan adanya program ini Taruna mendapatkan pengalaman yang sangat berharga, Dapat membentuk sikap untuk sanggup menerima tugas penuh dengan rasa tanggung jawab yang tinggi, baik pada Tugas Pokok dan Fungsi serta tugas-tugas tambahan yang di embannya sebagai bekal kelak setelah melaksanakan kedinasan. Dalam hal ini Pengalaman magang tentunya sebagai Taruna hanya didapatkan pada Seksi Kegiatan Kerja di lembaga pemasyarakatan yang berstatus sebagai Super Maximum Security di Pulau Nusakambangan.